



Últimas noticias Hwaseong City Corporation innova los servicios públicos mediante la



Noticias > Política Económica

Un desfile de falsificaciones reveladas en una audiencia pública sobre la enmienda a la Ley del Negocio del Tabaco.

Si el 98% de la nicotina sintética que se vende en el mercado es falsa, es necesario promulgar legislación después de comprender la situación real. ¿Cuál es la verdadera razón por la que la Federación de Asociaciones de Cigarrillos Electrónicos apoya la modificación de la Ley sobre el Comercio del Tabaco?

El servicio de "investigación de la nocividad de la nicotina sintética" de Welfare, que ha perdido la confianza del público, está lleno de preguntas.

Reportero Cha Oh-reum

Página del reportero +

Entró el 2025-01-01 21:06:15



▲ El 27 de diciembre del año pasado, el Comité de Planificación y Finanzas de la Asamblea Nacional celebró una audiencia pública sobre la "Enmienda a la Ley de Negocios del Tabaco" en la Asamblea Nacional y escuchó opiniones para "legislar los cigarrillos electrónicos líquidos hechos de nicotina sintética, etc. para incluir el tabaco". ©Cielo diario

El 27 de diciembre del año pasado, el Comité de Planificación y Finanzas de la Asamblea Nacional celebró una audiencia pública sobre la enmienda a la Ley de Negocios del Tabaco en la Asamblea Nacional y escuchó opiniones sobre la legislación para incluir tabaco en los cigarrillos electrónicos líquidos hechos de nicotina sintética. Los temas clave en esta audiencia pública sobre la enmienda a la Ley de Negocios del Tabaco son △ el hecho de que el 98% de la nicotina sintética vendida comercialmente es falsa △ la confirmación de las razones y los antecedentes de los claros pros y contras de la enmienda △ la "nicotina sintética" El servicio de investigación de nocividad, que es la base principal de la legislación sobre cigarrillos de nicotina sintética, .

Los medios de comunicación han cubierto repetidamente el hecho de que el 98% de la nicotina sintética que se vende en el mercado es falsa y se disfraza de nicotina sintética para evitar los impuestos a los cigarrillos. El 22 de diciembre de 2023, SBS 8 O'Clock News informó que 'se descubrió que el líquido del cigarrillo electrónico etiquetado como nicotina sintética era hoja de tabaco, no sintética, como resultado del análisis de ingredientes realizado por una agencia designada por el Ministerio de Alimentos y Medicamentos. Seguridad', y el 2 de octubre del año pasado, la misma SBS informó: 'Actualmente 52 de los 50 que muestrandel análisis del, ingredientes de nicotina sintética disponibles comercialmente son tabaco, 'cuatro fabricantes sospechosos de evasión fiscal' fueron identificados. Se informó que se realizó un registro e incautación.

Maeng Hee-seok, director ejecutivo de la Asociación de Seguridad de E-líquidos de Corea, quien expresó su oposición a la 'Enmienda a la Ley de Negocios del Tabaco' en esta audiencia pública, hizo una declaración explosiva en su declaración de audiencia pública, diciendo: "El 98% de los líquidos sintéticos La nicotina que se vende en el mercado es falsa. En respuesta, Kim Do-hwan, vicepresidente de tiempo completo de la Asociación de Cigarrillos Electrónicos, admitió parcialmente: "Es probable que haya algunas falsificaciones".

La Asociación de Seguridad de E-líquidos de Corea dijo que si se aprueba la enmienda para incluir nicotina sintética en los cigarrillos, "infringirá la salud pública y amenazará el sustento de los propietarios de pequeñas empresas al expandir el consumo de los cigarrillos y e-líquidos de nicotina más dañinos existentes". "cigarrillos", y que los cigarrillos son esencialmente tabaco, pero los cigarrillos son. Argumentaron que la prioridad es investigar y tomar medidas energéticas contra los productos falsos de nicotina sintética que se cree falsamente que son falsos.

Song Eon-seok, presidente del Comité de Estrategia y Finanzas del Partido del Poder Popular, que organizó la audiencia pública, señaló: "Si hubiéramos reconocido durante la audiencia pública que el 98% de la nicotina sintética vendida en el mercado es falsa, deberíamos haberlo hecho". "Fue el primero en identificar la realidad de las falsificaciones y pidió discutir la legislación", dijo un funcionario de la Asociación Coreana de Seguridad de Líquidos. "Es lamentable que el presidente Song no lo haya hecho", dijo.



Artículos más leídos

- [Exclusivo] Lee Jae-myung "La guerra a gran escala reduce la población humana"
- "El Grupo Juvenil de Defensa Aérea 2030 formó el 'Equipo White Bone' para defender la residencia oficial".
- Estratega de Trump: "China está luchando por su vida contra el golpe de izquierda"
- El odio hacia los opositores políticos va demasiado lejos... "A Auschwitz, partidarios del poder nacional"
- "Necesitamos registrar y confiscar los servidores de la Comisión Electoral Nacional"... Se abre el debate para acabar con el fraude electoral
- [Jeolla-do de Jeong Jae-hak] ¿Una persona meritoria falsa del 18 de mayo es el jefe del equipo de procesamiento de juicio político del presidente?
- [Exclusiva] Uno tras otro, la policía informa de "inconsciencia" debido a un objeto contundente lanzado por la Confederación de Sindicatos de Corea
- [Exclusivo] El lado de Kim Eo-jun "Lee Jun-seok también reconoció la laguna de seguridad electoral hace 8 años"
- El juez del Tribunal Constitucional Mi-seon Lee en crisis, la 'controversia de equidad' continúa
- El Tribunal Constitucional perdió el rumbo ante las oleadas de sentimiento público

El cielo de hoy diario



- Planificación de la serie 'El secreto de la oposición'
- Novela por entregas 'El primer tú'
- Informe del artículo

Sustantivos ricos en nuestro barrio.



'La leyenda de la industria cosmética' Jeong Un-ho...

Por favor ingrese el nombre de la p

hay muchos comentarios

[El corazón popular y el corazón militar de Park Pil-gyu] El intento de arrestar al presidente Yong es una señal para usurpar el poder.

Comentarios del lector

¿Es la Asociación de Cigarrillos Electrónicos? La gente lo compra en línea por unos miles de wones...

Conoci Sky Daily a través del escritor Kim, quien expresó sus convicciones...

Daejeon-dong Bus jugó un papel importante en el juicio de Lee Jae-myung.



Top

신문 구독신청하기 >>

신문 구독신청하기 >>

뉴스읽기 >>

이거 >>

Patrocinador

patrocinio regular

patrocinio general

Transferencia bancaria: Hana Bank 158-910019-39504 Sky Daily

Sky Daily, un periódico de opinión que rompe los tabúes de la época, se crea con tu apoyo.

Los lectores patrocinadores habituales recibirán invitaciones y descuentos para diversos eventos organizados por Sky Daily. Los lectores que donen regularmente KRW 50.000 o más cada mes recibirán el periódico Sky Daily y los últimos libros publicados por Sky Daily.

Política económica Artículos más vistos



Fondo de Garantía de Tecnología amplía el apoyo de garantía del fondo de instalaciones para revitalizar la economía

La Corporación Financiera de Tecnología de Corea (KOTEC) tiene como objetivo mejorar la situación en la que la inversión en instalaciones de las empresas ha disminuido debido a la tendencia de las altas tasas de interés y la recesión económica y promover la revitalización económica...



Superar la incertidumbre económica mediante la cooperación interministerial en preparación para el segundo mandato de Trump

El presidente interno Choi Sang-mok presidió una reunión sobre cuestiones económicas exteriores en preparación para el lanzamiento de la segunda administración Trump y discutió medidas de respuesta a nivel de todo el gobierno...

¿Qué opinas de este artículo?



nombre contraseña

nyz25k 2025-01-08 22:46 [Editar](#) [Eliminar](#)

Este comentario ha sido eliminado por el autor.

Deja un comentario

Seungkwon Kim 2025-01-02 20:39 [Editar](#) [Eliminar](#)

Había un artículo que decía que Italia regula los cigarrillos pero no los cigarrillos con alcohol, entonces, ¿cómo es que nuestro país va en la dirección opuesta? No puedo escapar de un país subdesarrollado.

Deja un comentario

Amor líquido 2025-01-02 19:54 [Editar](#) [Eliminar](#)

Revela una nueva verdad que los consumidores de cigarrillos electrónicos líquidos desconocían. ¡¡¡Es impactante que el 98% de los cigarrillos electrónicos de nicotina sintética vendidos en el mercado sean falsos!!! ¿La Federación Coreana de Corea, que se supone representa a los propietarios de pequeñas empresas, está retirando a las grandes corporaciones a principios de año? ¿Son también falsos los servicios de investigación dirigidos por el gobierno? Ésta es una gran Corea. Zen---Jang

Deja un comentario

Artículos de la sección principal



política

La Comisión de Derechos Humanos presenta una recomendación para investigar al presidente Yoon sin detenerlo



industria económica

Un nuevo año lleno de más miedo que esperanza... Trabajador autónomo parado al borde de un acantilado



economía viva

La industria de la distribución en "recesión"... Encontrar un nuevo propietario vuelve a ser difícil este año



finanzas

Lanzamiento de la tarjeta 'SOHO SOLUTION' para Shinhan Bank y propietarios de empresas individuales de tarjetas de crédito



Construcción Bienes Raíces

El nuevo hito de Jeonju, The Sharp Labiond, sale a la venta



sociedad

Todos los directivos de la Federación Militar visitan el Cementerio Nacional



internacional

Se espera que Rusia amplíe el suministro de gas a Asia Central y China



cultura

Maldivas: Agencia de viajes especializada en lunas de miel para turistas que atrae una media de 10.000 invitados al año



deportes

Hye-seong Kim firma un contrato de 3+2 años por valor de hasta 32,4 mil millones de wones con los LA Dodgers



a escala nacional

[Foto] El equipo de curling de la oficina provincial de Gyeonggi se convierte en el campeón inaugural de la Superliga de

구독신청하기 >>

정하기 >>

구독신청하기 >>

신문 구독신청하기 >>

11.10 영남뉴스 >>

